
AUSTRALIE

Les entreprises signalent une augmentation du coût de la main-d'œuvre

Les entreprises signalent une augmentation du coût des travailleurs, alors que le leader travailliste Anthony Albanese soutient une augmentation de 5% du salaire minimum pour correspondre au taux d'inflation. Les économistes ont déclaré que les pressions sur les prix et les salaires donneraient un nouvel élan à la *Reserve Bank of Australia* pour augmenter à nouveau les taux d'intérêt. La croissance des coûts de main-d'œuvre avait atteint un record de 3% en termes trimestriels en avril, le plus élevé depuis le début des records en 1997.

[Financial Review](#)

L'Australie a occupé le devant de la scène lors du sommet mondial de l'hydrogène

Le gouvernement australien a loué l'un des plus grands stands et a amené deux douzaines d'entreprises pour vanter leurs marchandises. Les Australiens avaient leur propre table ronde, stand de café et un participant sur la scène principale à peu près toutes les deux séances plénières. Fiona Simon, PDG de l'Australian Hydrogen Council, a fait une déclaration d'intention : "Nous allons être une superpuissance majeure de l'hydrogène dans notre propre région". A noter également les rapprochements soulignés entre l'Australie et l'Europe qui sont les deux principales zones géographiques dans ce secteur. [Financial Review](#)

Le Queensland va augmenter sa production d'électricité au charbon

L'un des plus grands producteurs d'électricité au charbon du Queensland va remettre en service l'une de ses unités démontées pour maintenance, ce qui allégera la pression sur les prix de gros de l'électricité. Plus de 30% de la capacité de production d'électricité au charbon de l'Australie est actuellement hors ligne, car l'infrastructure vieillissante du pays nécessite un entretien régulier et subit des pannes imprévues. La capacité réduite a ajouté à la pression sur les prix de gros de l'électricité, qui ont grimpé en flèche ces dernières semaines alors que les prix du charbon augmentent dans un contexte de crise énergétique mondiale. [Financial](#)

[Review](#)

Le manque de vétérinaires fragilise l'Australie face à la menace de fièvre aphteuse

La pénurie de vétérinaires en Australie dans les zones rurales et régionales pourrait mettre en danger la biosécurité nationale à mesure que les maladies du bétail telles que la dermatose nodulaire contagieuse et la fièvre aphteuse se rapprochent. L'Indonésie a déclaré plus de 1000 cas de fièvre aphteuse le 6 mai. Le manque de vétérinaires complexifie la lutte contre cette maladie, qui pourrait coûter 50 Mds AUD du fait de la fermeture des marchés à l'export.

[ABC](#)

Les agriculteurs demandent une enquête sur les prix de vente de céréales

Face à la déconnexion du prix des céréales et oléoprotéagineux entre le marché australien et les marchés mondiaux, la fédération professionnelle GrainGrowers a saisi la Commission australienne de la concurrence et de la consommation. Elle estime entre autres que les cultivateurs australiens reçoivent jusqu'à 400 AUD de moins par tonne de colza que leurs concurrents canadiens, selon les produits. [ABC](#)

NOUVELLE - ZÉLANDE

Les frontières néo-zélandaises rouvriront complètement à partir de fin juillet

Les frontières rouvriront complètement à partir de fin juillet, y compris pour les navires de croisière et les étudiants internationaux. D'autres annonces en matière d'immigration ont été faites, y compris des accords sectoriels pour soutenir l'immigration de travailleurs qualifiés.

Les visas de 20 000 migrants déjà dans le pays sont également prolongés. [RNZ](#)

Les subventions salariales du gouvernement soutiennent près de la moitié des emplois

L'action rapide du gouvernement pour assurer la reprise économique pendant la pandémie a permis à 47 % des emplois en Nouvelle-Zélande de recevoir au moins une des subventions salariales en 2021. En 2020, 69 % des hommes et 54 % des femmes employés étaient soutenus par une subvention salariale. Ce chiffre est tombé à 54 % et 41 % respectivement en 2021. [Beehive](#)

Doublement de la liste annuelle des meilleures start-ups et entreprises de la tech néo-zélandaises

Depuis l'année dernière la liste des meilleures start-ups et entreprises de la tech néo-zélandaises a doublé pour atteindre 100 entreprises, reflétant l'énorme croissance de l'industrie à Aotearoa. Selon NZ Tech, le secteur a contribué à hauteur de 8 % au PIB de la Nouvelle-Zélande, employait 111 760 personnes en 2020 et exportait 8,6 Mds NZD dans le monde. Il y a de nombreux secteurs concernés : la technologie spatiale, la technologie agricole, la création de produits financiers compétitifs sur la scène mondiale. [Stuff](#)

PACIFIQUE

Le Vanuatu fait face à une pénurie de travailleurs dans le secteur du tourisme avant la réouverture des frontières

La frontière du Vanuatu rouvrira aux voyageurs internationaux le 1^{er} juillet, alors que le pays fait face à une pénurie de main-d'œuvre et de travailleurs qualifiés dans le secteur du tourisme. Le gouvernement met en place des programmes afin de recruter et de former des travailleurs. [RNZ](#)

Air Vanuatu rapatrie 5 000 ressortissants bloqués dans d'autres pays

Depuis le début du mois de mai, Air Vanuatu a opéré trois vols de rapatriement depuis l'assouplissement des restrictions internationales pour rapatrier plus de 5 000 ressortissants et résidents qui ont été bloqués dans d'autres pays en raison de la Covid-19. En plus des trois vols de rapatriement ce mois-ci, 31 autres vols spéciaux de rapatriement sont disponibles pour les citoyens et résidents de retour jusqu'à la fin du mois de juin. [RNZ](#)

Le plan nickel vert de la Nouvelle-Calédonie pour se démarquer sur le marché mondial

Poussée par le constat que des pays comme l'Indonésie et les Philippines, premier et deuxième producteurs mondiaux de nickel, sont en mesure de fabriquer le métal à des coûts bien inférieurs, la Nouvelle-Calédonie, cinquième producteur mondial, cherche à se tourner vers une production de nickel plus respectueuse de l'environnement. Pour cela, les

différentes entreprises envisagent par exemple de réduire les émissions de CO2 ou d'investir pour contenir les résidus miniers secs et non humides, dangereux pour l'environnement. [RNZ](#)